



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Crea tu mejor historia

EMPRENDAMOS JUNTOS

MATERIA:

Psicología general

DOCENTE:

Bella Raquel Lopez Garcia

ACTIVIDAD:

Ensayo: psicología como ciencia

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

4"B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 26 DE junio DEL 2020

INTRODUCCION

En este ensayo les daré a conocer un poquito sobre la psicología como ciencia. Trata de describir y explicar todos los aspectos del pensamiento, de los sentimientos, de las percepciones y de las acciones humanas. La psicología nos dice que estudia la conciencia y el comportamiento de los organismos vivos. También veremos la historia de la psicología como ciencia el cual tiene un comienzo como disciplina en el siglo XIX. Esto quiere decir que busca entender el surgimiento y el desarrollo de una ciencia, tampoco debe de pensar que la disciplina nació espontáneamente. Este es el verdadero surgimiento de la disciplina, de una ciencia es preparada prácticamente por un gran esfuerzo del pensamiento. En el siglo XX dos grandes historiadores de la ciencia desarrollaron una interpretación diferente uno de los ejemplos seria que el pensamiento científico encontró la formulación y comprensión de conocimiento. Wilhelm Wundt (1832-1920) el primer psicólogo en el mundo y el primer laboratorio científico de psicología 1879, es el fundamento de la psicología como ciencia formal. Se basa más en cómo encontrar respuestas a las preguntas dentro de ello incluye lo siguiente, rigurosa, observación, obtención de datos. También hablaremos del campo de estudio y su aplicación donde está basada la psicología básica, general, experimental, social, evolutiva, personalidad. Dentro de la psicología aplicada esta industrial, escolar, orientación, salud mental publica, clínica. El cual hablaremos más adelante con detalles y conocer cada aspecto de ello. Cuando miro el mundo soy pesimista, pero cuando miro a la gente soy optimista (CARL ROGERS) hizo grandes aportaciones a la psicoterapia. Con esta frase el mundo puede ser un lugar hostil. Así que no pasa nada, porque todos, incluso nosotros mismos tenemos problemas es algo normal y lo importante es afrontar estas situaciones con el ánimo positivo.

DESARROLLO

La psicología como ciencia nos viene hablando básicamente de la teoría psicológica sobre la conducta y los procesos mentales dentro de ello están las diferentes ramas como la psicología general que se encarga del estudio y comportamiento de los organismos individuales, procesos afectivos e intelectuales y el sistema psíquico. La psicología experimental técnica de laboratorio, semejante de las ciencias naturales para el estudio. Psicofisiológica es una tendencia de la psicología experimental que considera las funciones desde un punto de vista fisiológica. Psicología social es el que estudia el comportamiento de los individuos. La evolutiva denomina el desarrollo al cambio psicológico que se da a lo largo de la vida. Personalidad es el que nos caracteriza como individuos. Educativa estudia los mecanismos implicados en el aprendizaje de un sujeto y los factores que intervienen. Clínica es la que se encarga del estudio diagnostico o tratamiento de problemas como trastornos psicológicos o conducta natural. Psicología del deporte

es el que está asociado con la participación y el rendimiento en el deporte. También nos habla de cómo fue reconocida perspectiva histórica como disciplina científica en el siglo XIX. (RENE DESCARTES) afirmó que el cuerpo funcionaba como una máquina mecánica perfecta distinguiéndola del alma porque era única y tenía algunas ideas innatas. (JOHN B. WATSON) mejor conocido como el conductismo, sostuvo que la psicología debería ocuparse exclusivamente del comportamiento observable y mensurable. (B.F.SKINNER 1960) convirtió al sujeto en agente activo del proceso de aprendizaje. La psicología Gestalt está basada en la tendencia del hombre. Cada uno de ellos tiene un objetivo es estudiar el comportamiento humano, pero entiéndase bien que damos a este término un sentido mediante el entendemos y englobamos todas las actividades de los individuos. La psicología también tiene una función de describir y explicar el comportamiento y las relaciones y sus propiedades de su objeto. Tiene un propósito el cual ayuda a una gran cantidad de pacientes y pueden darles tratamiento a diferentes o varios problemas. Las personas visitan o consultan un psicólogo porque se han sentido solos, deprimidos, enojados, o ansiosos, por un largo tiempo esto tiene que ver mucho con la psicología como ciencia. La Psicología tiene objetivos recopilación de datos acerca de la conducta. Explicación consiste en establecer una red de relaciones ejemplo (la violencia en tv aumenta la agresividad de los niños). Predicción es capaz de descubrir lo que sucederá en una situación. Control consiste en el conocimiento para así poder resolver problemas prácticos como la violencia de peleas entre los niños. Cuenta con las características de precisión definir todo con claridad, objetividad evitar prejuicios, empirismo todas las afirmaciones deben ser respaldadas, determinismo reduce a ciertas actitudes respecto a la explicación y predicción, parsimonia explicaciones sencillas que se sometieron a prueba, aperturismo aceptar de forma provisional.

CONCLUSION

Concluyo de esta manera con el tema de la psicología como ciencia un tema muy interesante de gran importancia el cual nos ha brindado las herramientas necesarias para tener una mejor personalidad. Una mente no puede entenderse sin la cultura (LEV VYGOTSKY). La psicología cumple con el requisito básico de toda la ciencia confrontando sus teorías con la realidad rechazándola si la experiencia no las demuestra es cierto que no puede ser preciso ni exacto como otras ciencias debido a su complejidad de los factores que intervienen en la conducta. Gracias a los pensadores la psicología como ciencia ha evolucionado con el tiempo con mejores resultados ayudando a las personas se ha visto los resultados obtenidos esperamos que esto sea mejor cada día con su objetivo, metas a cumplir brindando apoyo psicológico a las personas, la mayor parte de los psicólogos contemporáneos están acuerdo en definirla como ciencia del comportamiento de los procesos mentales, los filósofos no solamente lograron definir la psicología como ciencia sino también lograron la base de estudios y

métodos que paso en su época filósofos que fueron considerados como científicos.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

<https://www.intramed.net/contenidover.asp?contenidold=84704>

<https://www.msdsmanuels.com/es-mx/hogar/trnastornos-de.la-salud-Mental/transtornos-disociativos/fuga-dispositiva>

SIN AUTOR